
Quand j’ai été baptisée, j’ai été

très heureuse parce que je savais

que j’avais reçu l’esprit de Dieu.

De même quand j’ai reçu mon

diplôme, j’ai été très heureuse

parce que c’était nécessaire pour

moi et mon emploi. Cela a été la

même chose quand j’ai été

embauchée. Maintenant savoir

que Jésus peut m’aider en tout

quand je le prie me rend très

heureuse.

Blandine 25 ans Kinshasa
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